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    죧맻쮵튻룶뛠퓂

잰ꎬ뮹뷶뷶쫇훐맺뗄
쾷뻧뷧죋쪿탄훐놯

쏹ꎬ쓇짏훜뾪쪼ꎬ좫쟲
ퟮ듳뗄솽룶쾷뻧퇝돶

훐탄얦풼냙샏믣뫍싗
뛘컷쟸ꎬ튲쿠볌탻늼

맘뇕ꆣ

쿖퓚ퟮ떣탄뗄쫇
쎿쓪 7퓂뗄램맺낢캬쓡컌

틕쫵뷚뫍 8퓂뗄펢맺낮뚡
놤틕쫵뷚ꎬ헢솽룶좫쟲ퟮ

듳뗄틕쫵뷚ꎬ늻횪뗀쓜늻
쓜죧웚헀럅퓚헢룶쿄쳬ꆣ

죋샠샺쪷짏ꎬ듳룅뗚튻
듎죧듋춬늽뗘룐쫜ퟅꆰ쟲

춬듋솹죈ꆱ헢튻쮵램ꎬ벴뇣
쫇퓚ꆰ좫쟲뮯ꆱퟮ룟뎱뗄쓪

듺ꎬ컒쏇튲쎻폐헢퇹쏜벯뗘
뾴떽춬튻쿖쿳퓚늻춬맺볒

뗄뻧뎡훐컞닮뇰듎뗚짏
퇝ꆣ

쿖퓚퓙믘쫗쿫쿫ꆪꆪꆪ
ퟶ뻧뎡ꎬퟶ뇭퇝틕쫵ꎬ쫇튻

럝뛠쎴짝돞뗄릤ퟷ낡ꎡ죋
폫죋횮볤ꎬ뗃뛠쎴쿠뮥탅

죎ꎬ닅쓜뫍쒰짺죋볧늢볧
뗘ퟸ퓚튻룶럢뇕뿕볤샯ꎬ

뛈맽튻솽룶킡쪱짵훁룼
뎤쪱볤ꎬ뛸쟒늻듷뿚헖ꎻ

헢짧믡뗃뛠첫욽ꎬ닅쓜죃

죋쏇뿉틔퓚쿂냠횮뫳ꆢ택
쾢죕ꎬ킯볒듸뿚ꆢ죽솽뫃

폑ꎬ뷸떽뻧뎡ꎬ릲춬뛈맽
튻뛎헤맳뗄택쪱맢ꆣ쯼

탨튪뗄ꎬ늻맢쫇죕뎣짺믮
횮췢뿉릩릺욱뗄폠잮ꎬ뮹

뗃폐쓇럝쟥쿐뗄탄쟩뫍낲
틝뗄탋훂ꆣ

퓚튻룶믅싒뗄쪱듺ꎬ
쫇죝늻쿂뇭퇝틕쫵뗄ꆣ

뛸떱쿂ꎬ룼쫇ퟶ뇭퇝
틕쫵뗄죋뺲쿂탄살쿫튻쿫뗄쪱뿌ꎺ

컒쏇캪쪲쎴튪톡퓱뇭퇝틕쫵ꎿ쯼횻
쫇튻룶쒱짺쫖뛎ꎬ뮹쫇컒쏇탄폐쯹

낮ꎿ쯼횻쫇릩죋폩샖뫍쟡쯉욬뿌ꎬ뮹
쫇뿉틔쳡릩쪲쎴쳘쫢뗄뺫짱볛횵ꎿ

뷓쿂살뗄뫜뎤튻뛎쪱볤ꎬ컒쏇뮹믡
볌탸ퟶ헢볾쫂싰ꎿ

틲틟쟩뛸햬볒뗄죕ퟓ샯ꎬ컒믘
쫗쇋폫쾷뻧뷡풵뗄헢 20쓪ꎬ첫뛠룐

뚯ꎬ첫뛠쾲퓃ꎬ첫뛠쫕믱ꎬ틲쾷뻧뛸
살ꆣ컒쏇뗄쎿튻룶죕특ꎬ릤ퟷ뫍짺믮

뗄훘탄ꎬ뚼붻룸쇋쾷뻧ꎬ뛸쾷뻧튲쳮
싺쇋컒쏇뗄죕뎣ꆣ틲쾷뻧뛸뷡붻엳

폑ꎬ틲쾷뻧뛸ퟟ뇩쫀뷧ꎬ틲쾷뻧뛸뾪

삫ퟔ벺뗄죋짺ꎬ틲쾷뻧뛸폐믺믡럮
쿗튻킩폐볛횵뗄ퟷ욷룸쯘늻쿠쪶뗄

맛훚ꎬ퓚쯻쏇뗄죏뿉떱훐ꎬ믱뗃뛔ퟔ
짭듦퓚뗄볛횵죏뿉ꆣ헢퇹튻룶췪쏀

뗄뇕뮷ꎬ쫇횧독컒쏇ퟟ떽뷱쳬뗄뚯
쓜ꎬ튲벸뫵돉캪튻훖쯞쏼ꆣ

떫떱쿖쪵웋쏦뛸살쪱ꎬ튲폐탭
뛠컊쳢늻뗃늻쏦뛔ꆣ뇈죧틟쟩볌탸

돖탸쿂좥ꆢ뻧뎡늻쓜뾪럅ꆢ퇝돶늻쓜
뷸탐ꎬ믲쫇벴뇣퇝돶믖뢴ꆢ떫쫇짏ퟹ

싊늻샭쿫ꆢ퇝돶뿷쯰ꎬ퓵쎴냬ꎿ헋짏
뗄뷰뮹쓜쿻뫄뛠뻃쓘ꎿ쿻뫄췪쇋

폖퓵쎴냬쓘ꎿ죧뫎낲뛙풱릤뫍뒦샭

룷훖쿠맘뗄퓓쫂ꎿ

풭살죏캪풤웚 5 퓂
쓜믖뢴뗄맺쓚퇝돶

쫐뎡ꎬ쿖퓚틲캪맺
볊틲쯘뗄볓죫ꎬ뛔

컒쏇살쮵폖탨튪뚯
첬욽뫢ꆣ

쿠탅쿖퓚벸뫵

쎿튻룶폫뇭퇝틕쫵
쿠맘뗄췅뛓뫍뢺퓰죋뚼퓚

쓚탄짮뒦쮼뾼헢볾쫂ꎬ튲뚼
믲뛠믲짙뗘퓚쿫튻킩냬램

뷗뛎탔뗘뷢뻶컊쳢뫍삧뺳ꆣ
떫죧맻듳뗄탎쫆늻뿉닢ꎬ룶

쳥훕뺿뫜쓑뛀짆웤짭ꆣ쯹틔
헢룶쪱뫲ꎬ헾뢮뗄럶돖헾

닟ꎬ퓋펪헟ퟔ짭뗄뚨캻폫

탍ꎬ뚼쫇웈퓚쎼뷞뗄쮼뾼
쳢ꆣ

쇮죋타캿뗄튻뗣쫇ꎬ룕
룕맽췪뒺뷚ꎬ짏몣듳뻧풺뻍

춨횪컒쏇ꎬ떱뗘헾뢮믡뻍듋
잰컒쏇뗄튻킩퇝돶췋퓶횵

쮰ꆣ헢룶쪱뫲쓜폃헦뷰냗틸
뗄랽쪽룸뇭퇝틕쫵췅쳥췋

쮰ꎬ볈헃쿔짏몣헾뢮뗄쪵솦
뫍돏틢ꎬ좷쪵튲쓜냯훺훐킡

췅쳥뮺뷢쿖뷰쇷늻ퟣ뗄컊
쳢ꆣ

쿠탅뷓쿂살헾뢮뛔폚
뇭퇝틕쫵쇬폲뮹믡폐튻쾵

쇐럶돖듫쪩돶첨ꎬ떫튲떣탄
헢킩헾닟믡룼뛠뗘쟣쿲폚

맺폐뻧풺췅뛸뫶싔쏱볤퓋
펪훷쳥ꆣ쫂쪵짏헢벸쓪듸뚯

맺쓚퇝돶쫐뎡랱죙뻖쏦뫍
뛠퇹뮯뗄ꎬ룷룶듳듳킡킡뗄

쏱펪훷쳥ꎬ쯼쏇퓚캢맛짏퓋
탐웄폐킧싊ꎬ퇝돶쓚죝웄캪

럡뢻ꎬ떫퓚헢튻듎뗄퓖쓑쏦
잰ꎬ돐쫜솦튲쫇ퟮ죵뗄ꆣ

죧맻헾뢮캴살컞램룸
폨쏱펪뻧풺췅룼뛠뷰짏뗄횧돖ꎬ

쫇럱뿉틔닉좡튻킩복뢺듫쪩ꎬ뇈
죧캴살솽떽죽쓪뗄복쮰믲쏢쮰ꎻ

뛔탅폾뛈룟ꆢ맽췹퓋펪뻧쒿훊솿
룟뗄훷쳥ꎬ뿉틔룸폨짳엺뫍퇝돶

탭뿉짏뗄뇣샻ꎬ복짙탐헾돉놾ꎬ죃
퓋펪훷쳥쓜룼쇩믮뗘낲업퇝돶ꎻ럅

뿭뛔훐킡탍뻧뎡뗄짳엺ꎬ죃룼뛠킡

캢뻧쒿뿉틔룼죝틗뗘짏퇝ꎬ퓚캢맛
짏놣횤퇝돶쫐뎡뗄믮풾뛈ꎬ럅쮮퇸

폣ꆣ
훁폚짭퓚듋훐뗄듓튵헟ꎬ컒뻵

뗃틟쟩훐뗄헢뛎쪱볤ꎬ돽쇋짺듦붹
싇횮췢ꎬ헦뗄뿉틔뫃뫃폃살짮뛈쮼

뾼튻쿂ퟔ벺뗄캴살ꆣ쫇탐ퟶ튻럝
룼컈뚨ꆢ룼죕뎣뗄릤ퟷꎬ뮹쫇볌탸퓚

헢룶돤싺늻좷뚨탔뗄탐튵샯볡돖쿂
좥ꎬ폃낮랢뗧ꆣ

퓚뻧뎡맘쏅뗄죕ퟓ샯ꎬ늢늻틢
캶ퟅ컒쏇뻍뗃

춣횹룐뚯ꎬ춣
횹쮼뾼ꎬ춣횹

뒴퓬ꆣ
쿠랴ꎬ믲

탭헢잡잡쫇컒
쏇훘탂돶랢뗄

탂웰뗣ꆣ

    뺵춷뮺뮺럷맽쿧볤뗄쳯튰얩짡ꎬ늼싺뺣벬뗄컞죋

쟸ꎬ뛏뇚닐풫뗄럏탦ꎬ믰맢돥쳬뗄뷌쳃ꎬ돥럦뗄잰쿟헳
뗘ꎬ틔쎲쯆ꆰ튻뺵떽뗗ꆱ뗄랽쪽ꎬ뮹풭쇋뗧펰훐뗄솬탸

쪱뿕ꎬ붫 1917쓪뗄얷훞햽뎡틔쪫틢뗄랽쪽ꎬ워돂퓚맛
훚쏦잰ꆣ뎤뺵춷보벭훆퓬뗄쪱뿕믻뇤ꎬ췪돉쇋튻늿쫽

싫쪱듺뗄탂탍햽헹욬ꆣ
웦맛햽헹욬ꆶ1917ꆷ퓚햶믱뷰쟲붱뻧쟩샠ퟮ병펰

욬ꆢퟮ병떼퇝솽쿮듳붱뫳ꎬퟮ훕퓚냂쮹뾨횻믱뗃쇋ퟮ

병짣펰ꆢퟮ병쫓뻵킧맻ꆢퟮ병틴쿬킧맻죽쿮훘춷벼쫵
붱쿮ꆣ벼쫵샠붱쿮떱좻쪵훁쏻맩ꎬ쓍죋톰캶뗄쫇펰욬

뿚놮튻횱쫇솽벫럖뮯ꆣ뢺쏦움볛냼삨뿌틢벼ꎬ죋컯
탎쿳떥놡ꎬ훷횼늻릻짮뿌뗈ꆣ

벼쫵ퟷ캪뇭쿖쫖뛎짮뿌펰쿬쇋뗧펰뗄놾훊ꆣ죧맻
쎻폐뾴떽웤훐퓌님뗄쟩룐ꎬ튲뻍컞램헦헽샭뷢헢늿뗧

펰뗄뺫쯨ꆣ죧떼퇝죸쒷·쏅뗂쮹쯹쮵ꎬꆰ헢늿뗧펰뗄짨
볆돵훔뻍쫇튻룶뺵춷ꆣꆱ

1917쓪ꎬ튻햽헽모ꎬ솽쏻쓪쟡펢맺쪿뇸뷓떽쏼
쇮ꎬ솢벴룏췹쇭튻잰쿟햽몾ꎬ쿲횸믓맙뒫듯ꆰ솢뿌춣횹

뷸릥ꆱ톶쾢ꎬ뇜쏢컳죫뗂뻼쿝�ꆣ웤훐튻죋뗄룧룧뻍퓚
쓇룶햽몾ꆣ쪱볤횻폐 8킡쪱ꎬ커웷떯튩폐쿞ꎬ잰랽뗐뿶

늻쏷ꆣ솽룶쪿뇸뾪웴쇋튻뛎돤싺캴횪뗄싃돌ꎬ죧맻쓜

믮ퟅ떽듯ꎬ쯻쏇붫헼뻈 1600죋뗄짺쏼ꆣ

쫬쾤튻햽샺쪷뗄맛훚횪뗀ꎬ뗧펰뗄탭뛠뎡뺰뫍뛔
뮰뮹풭쇋헦쪵뗄샺쪷쾸뷚ꆣ뇈죧틅웺햽몾샯뗄듳솿냭

샗ꎬ뗂뻼뎷췋쪱햨믙뗄믰엚뫍쟅솺뗈ꆣ죧맻뷡뫏튻햽샺
쪷뫍뇋뗃·뷜뿋톷떼퇝뗄볍슼욬ꆶ쯻쏇틑늻퓙뇤샏ꆷ튻

웰맛뾴ꎬ뻍믡랢쿖펰욬뗄탭뛠쾸뷚뚼폫헦쪵샺쪷룟뛈
튻훂ꆣ

늻맽ꎬ떥뻍뻧쟩췆뷸뛸퇔ꎬ뗧펰잰냫뛎좷쪵쿔뗃

폐킩떥뗷뫍컞쇄ꆣ듓뎤뎤뗄햽몾뒩맽쓠얢뗄컞죋쟸ꎬ
듓뗂뻼춻좻첮쯺뗄햽몾샯쳓짺ꎬ쿧볤뗄쿐쇄룏슷ꎬ쯶

쯩뗄붻첸ꎬ뾴웰살폐킩컞좤ꆣ
횱떽쯩쯩쓮뗄럊햬쓁쪦늼삳뿋캪쇋뻈쫜짋뗄뗂

맺뿕뻼놻랴즱ꎬ맊쫂뾪쪼폐쇋헦쪵뗄쇙뎡룐ꆣ쪧톪맽
뛠뗄햽폑훰붥쯀퓚ퟔ벺뗄뮳훐ꎬ쓪쟡뗄솳엓쪧좥짱

닉ꎬ컂죈뗄톪훰붥뇤샤ꎬ쮹뿆럆뛻뗂쎻폐쪱볤싱퓡쯻ꎬ
횻쓜뛀ퟔ짏슷ꆣ쯻뗄탐뚯ꎬ튲듓듋뿌뾪쪼놻뢳폨틢

틥ꆪꆪꆪ떱횴탐뗄쏼쇮돉캪쇋튻훖쪹쏼ꎬ캪쇋헼뻈헢
1600룶뫍늼삳뿋튻퇹쿊믮뗄짺쏼ꎬ붫튻헅놡놡뗄횽

욬붻떽횸믓맙쫖훐ꎬ냑쯀좥믯냩뗄탅컯쟗쫖붻룸쯻뗄
룧룧ꆣ퓚듋횮뫳ꎬ쯹폐뗄틢췢ꎬ뇤뗃뫍쿖쪵튻퇹탄뺪ꎻ

쯹폐뗄캣쿕ꎬ튲뫍쿖쪵튻퇹훏쾢ꆣ
펪퓬헢훖뷓뷼헦쪵뗄쪱맢쇷쫅룐ꎬ뗧펰뫜듳돌뛈

짏폐삵폚쎲쯆ꆰ튻뺵떽뗗ꆱ훆퓬뗄쪱뿕캬뛈ꎬ쫇훷맛뺵
춷ꎬ죃맛훚뫍훷죋릫튻퇹ꎬ짭뒦캴횪뗄솬탸쪱뿕ꎬ쓽쫓

늢룺쯦ퟅ죋컯뗄탐뚯ꆣ
컒룼풸틢붫헢늿뗧펰뾴돉쫇쯄쒻쾷뻧ꆣ뗚튻쒻ꎬ

컞죋쟸햽몾ꎻ뗚뛾쒻ꎺ쿧튰얩ꎻ뗚죽쒻ꎺ쇒믰럏탦ꎻ뗚
쯄쒻ꎺ잰쿟햽뎡ꆣ

폐벼쫵햬춳볆ꎬ좫욬폐 22뒦틾님보벭뗣ꆣ쫂쪵
짏ꎬꆰ튻뺵떽뗗ꆱퟮ뎤뗄엄짣쪱볤쫇 8럖냫ꎬ좻뫳폃벼

쫵쫖뛎붫뛠룶뷏뎤뗄뺵춷ퟩ뷓웰살ꎬ죃헻늿펰욬뾴웰
살쫇튻룶뺵춷ꆣ

쯍탅뗄펢맺쪿뇸퓚솽킡쪱뗄뗧펰쪱볤샯퇛볻뺭

샺뗄튻쟐ꎬ쫇ꆶ1917ꆷ돊쿖뗄튻햽쿖뎡ꆣ뗧펰보벭벼쫵
캪햽헹욬웰떽쇋퓵퇹뗄ퟷ폃ꎬ죧뫎샻폃쪱뿕캬뛈살햹

쿖믖뫫뗄햽헹ꎿ놻튻킩펰쏔췂닛쫇벼뗄ꆶ1917ꆷ틔벫
볲훷틥캪컒쏇쳡릩쇋탂탍햽헹욬뗄캬뛈ꆣ

떼퇝죸쒷·쏅뗂쮹뗄ퟦ뢸뇣쫇튻햽훐뗄잰쿟뒫톶
풱ꆣ얷훞뫜뛠떼퇝뚼뛔튻햽폐ퟅꆰ볒ퟥ쪷ꆱ냣뗄쟐짭룐

쫜ꆣ붫뷼 100췲펢맺벰얷훞럾틛죋풱쯀폚 1914쓪훁
1918쓪ꆣ퓚뺭샺쇋쯷쒷뫓햽틛ꆢꆰ랲뛻뗇뷊죢믺ꆱ헢킩

믰웷쪱듺ퟮ닒쇒뗄죢늫햽뫳ꎬ쓇킩탒듦헟믘쿧뫳폖쏦
쇙ퟅ쾯뻭좫쟲뗄 1918쓪듳쇷룐ꎨ폖돆컷냠퇀듳쇷룐ꎩ

뗄훂쏼췾킲ꆣ
욬캲ꎬꆶ1917ꆷ샯뗄훷죋릫쮹뿆럆뛻뗂ퟸ퓚쫷쿂ꎬ

듓짏틂뿚듼샯쳍돶쇋볒죋뗄헕욬ꆣ헕욬뗄놳쏦킴ퟅ튻

탐ퟖꎺꆰCome back to usꆱꆪꆪꆪ믘떽컒쏇짭뇟ꆣ

上海文艺评论专项基金特约刊登

◆ 王琳琳

《1917》一镜到底的时空奇观

    컞싛늨싥뮹쫇맅쏀쏅퇐뷩ꎬ쯻쏇퓚솬탸뻧훐뗄돶

쿖뚼듸ퟅ뇭퇝탔ꎬ쳘뇰쫇죕뻧ꆶ쪤헟벴쫇헽틥ꆷ훐뗄싉
쪦맅쏀쏅퇐뷩ꎬ맅맖룣킦ꎬ죃죋톹룹얪늻뚮쯻뗄헦쪵

룶탔폫쿫램ꆣꆰ죃뇰죋쿈돶없ꆱꆪꆪꆪ컥뮨냋쏅ꎬ룷돖벺
볻ꎬ좻뫳퓚쒳튻쪱뿌ꎬ췵없싉쪦폫헬첽내헕ퟔ벺뗄뷚

ퟠꎬ틢췢듳랴릥ꆪꆪꆪ쏕쏦믷웆ꎬ쏕뗗ퟔ쿖ꆣ
컞싛늨싥뮹쫇맅쏀쏅퇐뷩ꎬ늻볻쟗죋ꎬ쎻폐병싂ꎬ

ퟔ듸짱쏘ꆣ퓚횰튵뻧훐ꎬ맛훚튪뾴뗄쫇쓔뚴듳뾪뗄짱

죋냬낸ꎬ뛸늻쫇쯻쏇폫쮭첸솵낮ꆣ
닉럃뿕즩컢뛻폤ꎬ캪쯽퓚 10룶킡쪱ꎨ좥뗴쮯쏟쪱

볤ꎩ샯캪튻룶죎탔뗄단뿍떹쇋 20뛠쳋단쮮뛸뺪첾ꆣ쯽
쮵쇋량믺짏쎫첺뗄쯄폃램ꎬ냼삨쿂폪쳬ꎬ캪럀뮬ꎬ냑쎫

첺워퓚쇋량믺쿂뿍뗄탼쳝짏ꆣ죧맻튪엄뿕뷣뗄횰튵
뻧ꎬ쓇짏쏦뗄쾸뷚튪뇈컢뛻폤틥컱쿗톪룼폐헰몳솦ꆣ

횰튵뺫짱쫇쪲쎴쓘ꎿ쫇튻룶죋뛔횰튵뗄훒헪ꆢ쪤죎떽
쇋폐룶죋뛀뒴뗄뻖쏦ꎬ죃듳볒폐쇔웦뗄쇋컲ꎬ횮뫳쯠

좻웰뺴ꆣ

횰튵탔쫇훷퇝뗄죋룱퇝틯놣뮤즡ꎬ횰튵뮯튲쫇쯻
믲쯽폫훚늻춬뗄솦ꆣ떱랿쯆뷵돳슪뗄쒸쟗ꆢ늻뾰뗄

볒쫀놩슶컞틅ꎬ쯽죧뫎캬뮤쓇횰튵뺫펢뗄뺫펢쿠ꎿ튪
폃뛠듳뗄솦웸닅쓜놣돖쯽퓚쫖쿂쏦잰뗄욽뫢ꎿꆪꆪꆪ

늻뛏퓚쯽뗄놳뺰짏ퟶ볓램ꎬ뻍쫇늻뛏퓚쯰믙쯽웰쿈붨

솢웰살뗄쿺쫛맚뻼탎쿳ꆣ

ꆶ낲볒ꆷ샯ꎬ킡킡튻룶쫛랿쏅뗪ꎬ닮늻뛠돉뻍쇋솽
뛔냫ꎬ튲쿱믩틶뷩짜쯹쇋ꆣ탬컄닽얭돢랿쯆뷵쓯볒죋ꎺ

ꆰ컒뗄얮죋ꎬ쓣쏇늻쳛ꎬ컒쳛ꎡꆱ뿉캽ퟮ죋첨듊ꆣ
쓐믩얮볞ꎬ쟗쟩뫍뷢ꎬ쫀뷧듳춬ꆣ헢늻쫇횰튵뻧뗄

쪹쏼낡ꆣ

싴랿ퟓ뗄ꆢ싉쪦탐뗄ꆢ튽쇆뷧뗄ꎬ헢킩틔횰튵쏦컼
틽컒쏇뗄뻧ꎬퟜ쫇튻룶탋훂늪늪뗄뾪쪼ꎬ떽틢탋삻즺

뗄뷡쫸ꆣ쿫쿫튲늻쓑ꎬ볈좻뇠떼뚼짹돆짮죫짺믮ꎬ쯘닄
듳럡쫕ꎬ2ꆢ3벯뇠튻룶뿉뾴뗄맊쫂ꎬ볓짏폐쏷탇맡뒩

훷뷇ꆭꆭ떫쫇ꎬ쾷뇠ퟅ뇠ퟅꎬ뻍튪죋컯뗄룟듳좫ꆣ랿쯆
뷵퓚놻컼톪쒸쟗향룉뗄쟩뿶쿂ꎬퟔ뗦 5췲풪ꎬ죃맋뿍

돉붻ꎬ쮭탅쓘ꎿ
헢쎴쿫살ꎬ짏쫀볍 90쓪듺럧쏒튻쪱뗄ꆶ뇠벭늿뗄

맊쫂ꆷ훁뷱뮹쫇횰튵뻧뗄뺭뗤ꆣ샮뚫놦뫍룰쇡ꎬ듳쇤쓐
얮ꎬ듲듲쓖쓖ꎬ뇋듋욶ퟬꎬꆰ샮뚫놦뫍룰쇡뗄돉폫늻돉

늢늻쫇ퟷ헟튪뇭듯뗄ꆣꆱ쓐탔쫓뷇폫얮탔쫓뷇뗄붻횯
닺짺쳬좻뗄쾲뻧ꎬ헢랴뛸쿱짺믮샯룼뛠뗄헦쪵뗄뇠벭

늿ꆣ늢쟒ꎬ쏁ퟅ닅폐쾷ꆣꆶ죋볤횸쓏ꆷ퓓횾쓄샯횸뗃쇋
쓏ꎬ떫죋쏇낮뾴쓇룶욽첨짏짏퇝뗄룷쪽죋컯뫍뇠벭움

에ꆣ샏훐쟠죽듺횪쪶럖ퟓꎬ쓐뇠벭얮뇠벭솽훖탔뇰맛ꎬ
맛훚뫜죝틗폐듺죫룐ꆣ

职业剧一跑题便丢了“职业”
◆ 杨晓晖


